
RACONTE TON QUARTIER

Mon Hauteville c’est  :

Agnès A.E.S.H à l’école Jules Verne dans la classe Ulis n°10 le 01/06/2023 ©

  Je m’appelle Agnès, j’habite et travaille à Hauteville. Je suis très bien dans mon 
quartier. J’ai une bonne relation avec mes voisins. Il y a juste quelques problèmes 
comme du trafic de stupéfiants en face de chez moi. Avant il y avait deux endroits. Il n’y 
en a plus qu’un seul à présent.
 Je dirais que le quartier est plus pavillonnaire avec des logements H.L.M. Il est assez 
tranquille. Il y a juste la rue de l’entrée du 1er centre où c’est un peu plus compliqué mais 
ils vont faire une autre rue donc ça sera beaucoup mieux.
  Je fais partie d’une association mais pas sur Lisieux. C’est le « secours populaire ». 
Nous récupèrons des vêtement puis les revendons. Nous faisons aussi de la distribution 
alimentaire. Mon endroit préféré à Hauteville...En fait, j’en ai deux ! Je dirais le 
boulodrome et l’arboretum car c’est tranquille. J’aime aussi quand il y a des petites fêtes 
dans le 1er centre. 
                                                                                                                              Ilan


